
 

Concejal Linda Perdomo afirma que 
empresas de servicios públicos sí habrían 
cobrado por promedios 

 
La cabildante incluso manifestó que en un predio de su propiedad, que al parecer se 

encuentra deshabitado y por ende sin ningún tipo de consumo, el costo de la energía pasó 

de $60 a mil a $260 mil. 

 

En desarrollo de las sesiones extras en el Concejo, Linda Perdomo le salió 
al paso a las denuncias por aparentes sobrecostos en las facturas de 
los servicios públicos en Ibagué, y consecuencia, propuso invitar a 
Celsia y Alcanos para conocer una explicación directa sobre el presunto 
incremento justo en medio de la pandemia. 

La cabildante de Alianza Verde también se refirió a una petición directa 
para la Superintendencia de Servicios Públicos con el fin de lograr 

https://www.ecosdelcombeima.com/


que se revise en su totalidad el proceso de facturación, pues considera 
que “algunos sectores se está cobrando por promedio”. 

 “El costo final del recibo ha subido mucho”, sostuvo Perdomo, y 
agregó que –con base en la experiencia en un predio de su propiedad que 
al parecer se encuentra deshabitado- pudo comprobar un presunto 
sobrecosto significativo que al parecer se estableció promediando el 
incremento que tuvo el común denominador de la zona. 

Precisamente, hoy el alcalde Andrés Fabián Hurtado se reúne de 
manera virtual con representantes de Celsia, Alcanos y la 
superintendente a fin de encontrar soluciones oportunas que permitan 
salvaguardar la economía de los hogares ibaguereños en el ejercicio de 
facturación. 

 


